
Le bonheur, ce n'est pas

demain, c'est aujourd'hui, le

bonheur, c'est vivre tout

simplement sans espérer ou

appréhender de la vie des

choses qu'elle ne donnera pas.

Le bonheur, c'est d'avoir

compris ça. Ce qui me rend

heureuse, c’est la vie tout

simplement, regarder autour

de moi et me sentir vivante.

Carole 44 ans Valenciennes
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